

Tallende a vécu à l'heure moyenâgeuse

- TALLENDE

La Montagne 27/06/2017



hommes en armes © Navay Daniel

Ce dernier week-end de juin, Tallende a vécu à l'heure moyenâgeuse avec la 5 édition des journées médiévales de Tallende, organisé par le comité des fêtes.

Au programme : marché médiéval, tir à l'arc, combats, frappe de monnaie, danseurs, musiciens, jongleur. Des tentes dressées sur la place de la Rippe accueillait différents aspects de la vie de cette époque (forge, cuisine..) et des machines de guerre (catapulte, baliste..) le samedi soir, un repas médiéval terminait cette belle journée

Le dimanche pour les enfants activités, tournoi, goûter. À 12 heures barbecue. Dans l'après-midi un tirage de tombola était effectué. À 18 heures clôture de la fête médiévale